

A los señores acreedores y accionistas del Banco de Mahón

Los que anhelan la reconstitución del Banco de Mahón se servirán pasar por dicho establecimiento de crédito a firmar las listas de suscripción, todos los días laborables desde las cuatro de la tarde á las nueve de la noche, siendo conveniente presenten el documento de crédito que posean.

Los domingos y días festivos podrán hacerlo desde las 9 á las 12 de la mañana.

La República en acción

LOS CARBONARIOS en el Ateneo de Madrid

COMIENZA EL «BOYCOT» CONTRA HOMEN CHRISTO

Poco antes de la hora marcada para la conferencia que el célebre emigrado y monárquico portugués Homen Christo había de pronunciar sobre «La evolución política de Portugal», llegaban al Ateneo numerosas personas de todas las clases sociales, que eran detenidas en la puerta por el señor Fabra, quien, según órdenes de la Policía, no quería dejar entrar á nadie.

El señor Homen Christo, que llegó poco antes de las diez, le rogó, tanto á él como al vice-presidente señor Andrade, que dejase entrar á sus numerosos amigos, á quienes él había invitado.

Después de muchas instancias se dejó la entrada libre, y el salón medio se llenó de socios, habiendo algunas personas en la tribuna pública.

Todo hacía comprender, ó que por pánico ó por tendencia sectaria, se trataba de impedir que nadie oyese al literato y propagandista monárquico.

A duras penas, repetimos, los señores de la Junta de Gobierno permitieron la entrada á la conferencia.

PORTUGAL

COMIENZA A HABLAR EL SEÑOR HOMEN CHRISTO

A las diez y media el conferenciante sube á la cátedra, hasta uno de estos días respetada por los mas furibundos sectarios de aquella docta casa, y comienza su discurso en portugués, dando gracias al Ateneo, á la Prensa madrileña y al pueblo de Madrid, por la hospitalidad que le habían recibido.

Lo de la buena acogida, hospitalidad y tolerancia del Ateneo—como mas adelante verá el que leyere—no deja de ser una fantasía de Homen Christo, desprovista de toda realidad pues hasta se ha intentado agredirle en plena cátedra por uno de los socios.

Homen Christo es un gran orador, de facundia y verbosidad abundantisimas, y con un número de cuartillas y recortes, desde el comienzo de su oración se remonta á los grandes períodos tribunicios, contando los comienzos del partido republicano, para esclarecer—según dice—la situación política de un país que agoniza.

He de prescindir de las flores, de la elocuencia, de los altos estímulos, de la poesía y la retórica, y solo he de referirme á la exposición escueta de hechos históricos, probados con los testimonios escritos de la Prensa de mi país.

Voy á probar cómo los actuales hombres republicanos tienen las mayores complicitades con todos los excesos del régimen monárquico.

Se hace imposible seguir al orador por la extraordinaria verbosidad en los hechos y crítica acerada de la primera fase del régimen constitucional.

En 1870, los teóricos republicanos empezaron á organizarse, propagando los mas viejos soñismos de la Revolución francesa.

Después de un período brillantísimo, en que cuentan como ante aquellas disolventes teorías todo el mundo venía impeliendo al rey á la dictadura, lee en apoyo de esta tesis unos párrafos admirables del gran talento lusitano Oliveira Martrus, escritos en la segunda edición de su «Portugal Contemporáneo».

Oliveira Martrus exclamaba:

«Séame lícito decir en este lugar mi pensamiento, cosa que está en la conciencia de mas de un portugués. Dícese en todas partes, escríbese en los periódicos que un rey medroso é indiscreto es el obstáculo principal de las reformas, el patrocinador decidido del régimen de corrupción en que vivimos; y que una abdicación y una dictadura son indispensables para la salvación del país.»

«Hágase, pues, esta última experiencia. Acónsejese ó exijase esa abdicación, venga esa dictadura, y que el nuevo soberano se adhiera á ella sinceramente, porque si no será estéril, como fué la de 1868.»

EL PRIMER ESCÁNDALO.—ENTRAN LOS REPUBLICANOS CON GARROTOS. Hablando luego de los antiguos monárquicos traidores al rey, que hoy sirven á la República, comienza á esbozar la semblanza de algunos políticos muy conocidos en Portugal.

En este momento entran en la tribuna pública, en tropel y á bandadas, una porción de hombres mal trajeados y sucios, con grandes garrotos. Comienzan por arrastrar los pies, molestando bastante al público el tal ruido.

Se impone silencio y el señor Homen Christo habla de Alpoim en este brillantísimo apóstrofo:

Alpoim, monárquico con los monárquicos, republicano con los republicanos; Alpoim, que ha cambiado de ideas cuantas veces al mes cambiamos de casaca, cuando era redactor del «Reporter», pedía al rey don Carlos, á grito pelado, que no entrasen los republicanos en la Cá-

mara, diciendo: «Vuestra Magestad no puede exponer la política á las caprichosas votaciones parlamentarias.»

Al llegar aquí el orador, las hordas de la tribuna pública, capitaneadas por un carbonario portugués—aquí en Madrid sabemos de algunos, señor Canalejis—, empezaron á armar escándalo con los pies y los garrotos.

El público de las butacas de la sala protestó y los señores Andrade, Fabra Pujol y otros de la Junta de gobierno pidieron silencio y respeto para el orador.

Las turbas de repulcanos y golfos contestaron á estas cortesias indicaciones con un barullo grande, y de pronto un jovencuelo, blandiendo un bastón, dió un viva á la República portuguesa.

Esta fué la señal del escándalo, y en seguida comenzaron los gritos desaforados y vivas y muera de la gentualla pagada por Vasconcellos.

Estas turbas, que estaban capitaneadas por un portugués de mal aspecto, no cesaban de gritar, á pesar de que muchos de los socios habían subido á la tribuna para imponer orden.

Varios de los republicanos, unos con palos y otros á puñetazos, trataban de agredir á los socios del Ateneo.

Crónica municipal

AYUNTAMIENTO DE MAHÓN

SESION ORDINARIA DEL DIA 2 DE AGOSTO DE 1911

Presidió el señor Alcalde don Pedro Pons Vidal con asistencia de los señores Pons Sitges, Pons Castell, Gimenez Orfila y Olives Beltran.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Aprobar el estado de las operaciones realizadas y formalizadas durante el mes de Junio último por cuenta de los Establecimientos municipales de Beneficencia.

Conceder 25 pesetas á don Jaime Mus Muñoz como auxilio en el arreglo de los desperfectos causados á las casas números 31 y 38 de la calle de Santa Rosa con motivo de las obras que se efectuaron en la Cuesta Larga.

Colocar una tubería de hierro para conducir directamente las aguas de la fuente de San Juan á los depósitos de la Alameda.

Aprobar la cuenta de productos de Madero de Junio con un líquido de 5 ptas. 563'68.

Aprobar varias cuentas.

No mostrarse por ahora parte en la causa que se está instruyendo por el Juzgado de Instrucción de este partido sobre injurias á esta corporación municipal sobre escrito con publicidad no renunciando á la indemnización que pueda corresponder.

Convocar á una reunión de Alcaldes para tratar del nuevo Reglamento y Ley de caminos vecinales; de solicitar del Gobierno la creación en esta ciudad de una sección de la Comisión Mixta para Reemplazo y reclutamiento del Ejército y del establecimiento de una granja agrícola.

Poner en condiciones de utilizar el agua del pozo existente debajo del empedrado de la plaza Vieja y hacer averiguaciones para ver si existen otros pozos en terrenos municipales juntos á esta ciudad.

Conceder un año de licencia al médico titular don Pedro Mir Llambia para residir en París al objeto de perfeccionarse en su profesión, encargando interinamente del desempeño de dicha plaza al médico don José Andreu Orfila.

Aprobar el proyecto y presupuesto de instalación hidráulica del pozo del Mercado del Carmen.

Quedar enterado de que en 30 del pasado Julio empezó á funcionar la Colonia escolar.

Instalar un ventilador eléctrico en la Secretaría del Ayuntamiento.

Autorizar á la Banda municipal para que el día 13 de este mes concurre á las fiestas que han de celebrarse en Alayor.

Multar á los vecinos que tengan acumulados estiércoles ó basuras.

A INFORME

De la Comisión de Policía urbana: Instancia de don Lorenzo Ametller Meliá pidiendo permiso para instalar un motor eléctrico en la casa número 10 de la calle de Cifuentes.

Instancia de don Mateo Fontirroig pidiendo permiso para ensanchar la puerta del jardín que posee en el camino de Lumesanas.

Instancia de don Bartolomé Mercadal pidiendo permiso para ensanchar la puerta de la casa número 9 de la calle Nueva.

De la Comisión de Hacienda para que informe el medio de cobrar las cuotas del repartimiento de 1910.

De la Comisión especial compuesta de los señores Alcalde, Pons Sit-

ges Baltran y Olives para que formulen el programa dirijan y dispongan cuanto se refiera con las fiestas, que han de celebrarse con motivo de la festividad de nuestra señora de Gracia.

A estudio de la Comisión de Policía urbana escrito presentado por don Juan Cecilio y otros, tres vecinos de esta ciudad contra el proyecto del Ayuntamiento de contratar en pública subasta el servicio de limpieza y riego de las vías públicas de esta ciudad; recogida de aguas sucias y basuras de los particulares, el de materias fecales, etc.

INDETERMINADO

El señor Pons Castell agradeció al señor Alcalde el apoyo que presta al Ayuntamiento y Comisión inspectora que visita los domicilios de esta ciudad haciendo corregir los defectos y abusos que se observan, como también la valiosa cooperación de la prensa local que tan eficazmente contribuye á la buena educación higiénica de esta ciudad.

Y se levantó la sesión.

Junta Municipal de Asociados

SESION EXTRAORDINARIA DE 24 DE AGOSTO DE 1911

Presidió el señor Alcalde don Pedro Pons Vidal con asistencia de los señores Pons Sitges, Pons Borrás, Pons Castell, Bosch, Olives y Orfila y asociado don Tomás Cardona Pons.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión extraordinaria anterior.

Hacer efectivo por medio de administración municipal la recaudación de Consumos y alcoholes de esta ciudad durante el próximo año de 1912.

Nombrar una comisión especial compuesta de los señores Alcalde, Pons Sitges, Pons Castell, Pons Gomila, Orfila y asociados don Francisco Soler y don Bernardino Coll Cardona para que estudien la nueva ley y Reglamento de supresión del impuesto de consumos por si fuese posible hacer uso de las facultades que por los mismos se concede á los Ayuntamientos no capitales de provincia ni asimilados desde 1.º de Enero 1912.

Y se levantó la sesión.

Efemérides de Menorca

7 DE AGOSTO.—La Diputación provincial de Baleares acordó subvencionar la Escuela de Náutica de Mahón, con el fin de que se estableciese un Instituto de segunda enseñanza.

el hotel?

—Completamente seguro. La única puerta de comunicación estaba cerrada; ya lo habéis visto. Acabo de abrirla en vuestra presencia. Podéis cercioraros, además, de que las ventanas se hallan intactas. Quedan los tragaluces del sótano, pero tienen rejillas muy espesas. Con dificultad pasaría por ellas un gato.

—Entonces tiene que haberse refugiado en la casa vecina.

Volvieron al salón, y antes de separarse de aquella persona que tan atentamente le había recibido, quiso Contrán estrecharle la mano.

Estaba furioso, él, todo un jefe de escuadrón, pero no contra Mr. de Randal.

Decíase además que después de todo, muy bien podía Pelicán haberse escapado mientras que él hablaba con Fournés y cambiaba de traje á entrada de la calle del cardenal Lemoine.

Costábase trabajo creer en una evasión tan rápida y tan audaz, pero preciso era admitirla, á menos de

—Por ahí ha entrado el ladrón. Vuestra fortuna ha sido que yo pasara en el momento preciso de escalar ese miserable la tapia. ¡Vamos pronto, dejadme pasar! Debe estar ya forzando el secretar; le cogemos con las manos en la masa.

—Dispensad, señor—replicó fríamente el criado;—tengo primero que prevenir á mi amo.

—¿Está aquí?

—Sí, señor; está vistiéndose. Yo iba á salir para buscarle un coche, cuando habéis llamado á la puerta.

—Que está vistiéndose... á la una de la madrugada! En fin, no importa. Dejéme entrar y me explicaré con él. Pero pronto, pronto.

—Si el señor se digna darme su tarjeta...

—¡Lléveos el diablo! Buena ocasión es para andar con tarjetas... Ni siquiera sé si traigo... Decid á vuestro amo que soy el comandante de Arbois... Contrán de Arbois, jefe de escuadrón en el primer regimiento de cazadores de África.

—Voy en seguida; tened la bondad

tura, delgado y huesoso y con aire de marcada distinción, Representaba algo menos de cuarenta años. Tenía el cabello negro, y lo mismo los bigotes y las patillas; estas últimas cortadas á la moda rusa. Sus ojos eran vivos, la mirada resuelta, la nariz aguileña, la frente ancha y descubierta, los labios encendidos y carnosos, dientes un poco largos, pero muy bien ordenados.

La acogida que dispensó al comandante fué de lo más cortés.

—Caballero—dijo saliendo al encuentro de Contrán,—acabo de saber que habéis visto á un hombre introducirse en mi casa, y os estoy muy agradecido por el aviso. ¿Queréis que le busquemos juntos?

—No deseo otra cosa—respondió el comandante.—Pero ante todo os ruego que me dispenseis el haber invadido vuestro domicilio á una hora tan poco conveniente, sin tener el honor de conoceros. He visto á ese miserable escalar la tapia de vuestro jardín, y no había de consentir que os desbalijara.

—La tapia del jardín decía?

—Sí; por el lado de la callejuela de Chautier... con una escala de nudos.

—¡Atrevimiento!—Comprendo que le hayais dejado subir. Sin duda estará armado.

—¡Oh! No es el temor de que lo esté lo que me ha contenido... Yo venia en cirruaje; le he visto cuando estaba ya en lo alto del muro; le dejé á mi cocheró en la callejuela, para impedir que ese hombre escapase por el mismo camino, y no he perdido un momento en llamar á la puerta de vuestro hotel.

—Os doy las gracias, caballero; pero si el ladrón ha entrado por el jardín, debe estar todavía en él. La ventana de mi tocador, donde acababa yo de vestirme, da á esa parte de la casa y estaba entreabierta. Si hubiese penetrado en el interior del hotel, le habría oído yo forzar alguna cerradura ó manejar su gonzúa.

—Entonces, vamos á cogerle.

—¡Oh! No durará mucho la carrera. Mi jardín es muy pequeño,

Medidas higiénicas

El doctor Soriano ha publicado unas «Instrucciones populares higiénicas para preservarse del cólera morbo asiático»...

Las conclusiones que el doctor Soriano establece, son las siguientes:

- 1.ª Ante el peligro del cólera, no se le debe temer, sino luchar con valentía contra él.
2.ª El bacilo virgula, descubierto por Koch, es el germen productor de la enfermedad.
3.ª Las inyecciones preventivas de Ferrán son hoy el tratamiento profiláctico más científico.
4.ª El mayor peligro de propagación del mal son las deyecciones de los enfermos que infectan las aguas de los ríos y los objetos que con aquéllas se ponen en contacto.
5.ª Las ropas de los cólericos deben quemarse y cuando no sea posible, hervirlas durante veinticinco ó treinta minutos...

¿MONEDA FALSA?

El sábado fué detenido un vecino de Alayor, y esta mañana, conducido por una pareja de la Guardia civil, ha ingresado en la Prisión preventiva otro vecino de dicha villa.

Espectáculos Teatro de Verano

Las tres sesiones de anoche fueron tres llenos, siendo muy aplaudida la pareja de canto y baile «Las Margaritas»...

Para esta noche anuncia dicho Teatro una extraordinaria sesión a las diez menos cuarto, con presentación de nuevos y notables trabajos por las simpáticas artistas «Las Margaritas»...

MAHON

El señor Delegado del Gobierno en atento B. L. M. nos remite para su inserción, el siguiente telegrama referente a la insubordinación ocurrida en el crucero «Numancia»...

Madrid 6.—Para que el incidente ocurrido a bordo del crucero «Numancia» no se desfigure maliciosamente, importa sepa V. S. que se trata de un acto de insubordinación en las prácticas del servicio militar...

A la primera hora de esta mañana ha entrado en puerto el vapor correo «Monte-Toro», procedente de Palma: La «Gaceta» publica una R. O. disponiendo que los cabos de infantería de marina asciendan a sergentos por rigurosa antigüedad y que los cabos que soliciten su vuelta al cuerpo entren en el escalafón con la antigüedad del día del ascenso.

Relación de los alumnos que en los exámenes verificados en este Instituto general y técnico en el mes de Mayo último obtuvieron la calificación de Sobresaliente con derecho a matrícula de honor: Don Emilio Terrés Lladó. Don Juan José Inguiz Mesa. Don Juan Seguí Carreras. Don Fancisco Catchot Tetras. Don Pedro Cardona Pons. Don Antonio García Moragues. Don José de O'jives Feliu. Don Manuel Mateo Martorell. Señorita Doña Isabel Taronjé Orfila. Don Miguel Gelabert Teixidor. Don Juan Estelrich Artigues. Don Jaime Mir Seguí.

El Catedrático de dibujo de este Instituto, don Eduardo Casero Rivero, ha sido trasladado al de Teruel. La excelsa y milagrosa Virgen Nuestra Señora del Carmen ha recibido con motivo de su festividad los siguientes regalos de devotas personas: Medio terno de perlas y brillantes. Un velo de tul artístico y ricamente bordado en oro, obsequio de doña Margarita Juliá. Un mantel para altar, primorosamente bordado. Un precioso ramo de flores artificiales. Un cáliz de plata macisa, en el cual está grabado el escudo de la Virgen del Carmelo...

En la pastelería situada en la plaza del Príncipe, junto al «Casino Mahonés», se sirven diariamente sabrosos mantecados de vainilla con los bien elaborados cuartos mallorquines. Cada día va obteniendo dicho establecimiento mayor favor del público.

Ayer tarde tuvieron lugar las regatas anunciadas en el «Club Marítimo». Estuvieron muy animadas, asistiendo mucha gente, no solo para presenciar las regatas, si que también para gozar de la agradable temperatura de que en las orillas del puerto se disfruta. Tomaron parte en la fiesta marítima bastantes embarcaciones, presentando un bonito aspecto el puerto surcado por muchos botes. Habiéndose declarado desierta la subasta recientemente celebrada para la venta del dique flotante de este puerto, se ha dispuesto la celebración de otra con el mismo fin, la que tendrá lugar en el Ministerio de Marina el día 1.º del mes próximo.

Las oposiciones a escuelas de 2.000 ó más pesetas que debían haberse anunciado en la segunda quincena de Julio, han sido definitivamente suspendidas, no celebrándose más oposiciones que las de entrada con mil pesetas, que debían anunciarse antes del día 20 del actual.

La convocatoria se hará inmediatamente que los Rectorados hayan remitido a las oficinas centrales las listas de vacantes, lo que es probable que de ultimado por toda la presente semana.

La Junta de Gobierno de la compañía de Vapores «La Marítima», atendiendo a indicaciones del señor Delegado del Gobierno, y teniendo en cuenta la crítica situación de los operarios del «Anglo-Española», ha acordado facilitarles pasaje de tercera a mitad de precio a los que tengan que marcharse a Barcelona, cuya concesión empezó para el vapor de ayer y para los que saldrán mañana y el próximo domingo, quedando sin efecto transcurridos dichos viajes.

El lunes próximo, a las nueve y media de la noche, celebrarán una asamblea en «El Consey» las Sociedades mutualistas de esta ciudad, en cuya reunión se dará cuenta de las Sociedades que han acordado fusionarse, con el laudable fin de constituir una Sociedad robusta y fuerte en sentido económico, en beneficio indudable de todos los asociados.

La Comisión organizadora para la fusión de las Sociedades Mutualistas pone en conocimiento de las mismas, que el próximo lunes día 7 del corriente y a las nueve y media de la noche, se celebrará en «El Consey» la asamblea, para dar cuenta de las Sociedades que han acordado fusionarse. —Mahón 4 Agosto de 1911.— Por la Comisión, José Ribé y Pedro Roselló.

En vista de que la «Sociedad Anglo-Española» ha suspendido el trabajo en sus talleres, lo cual obliga a muchos operarios a ausentarse de esta isla, «La Marítima» ha acordado concederles una rebaja del 50 por 100 en sus pasajes, concesión que empezó en el viaje de ayer y durará hasta el próximo domingo día 13.— Mahón 7 Agosto de 1911.— Por «La Marítima», Compañía Mahonesa de Vapores.— El Director-Naviero.— P. A.— Vicen'te Montanari.

Al Capitán de fragata don Eduardo Bonmati, recientemente nombrado Comandante de Marina de Menorca se le han concedido dos meses de licencia para Cádiz y Alhama de Aragón.

Se ha encargado de la segunda Comandancia de la Estación Torpedista de Mahón el Alférez de navío don Cayetano Tejerami, tras el Teniente de navío don José Riera desempeñe interinamente la Comandancia de Marina de esta isla.

En el Congreso Internacional de Sordomudos que ha de celebrarse en Roma en el corriente mes de agosto en los días 22 y 24, se acordaron las bases para la federación internacional entre las sociedades de Sordomudos entre los sordomudos de todo el mundo.

Ayer tarde tuvieron lugar las regatas anunciadas en el «Club Marítimo». Estuvieron muy animadas, asistiendo mucha gente, no solo para presenciar las regatas, si que también para gozar de la agradable temperatura de que en las orillas del puerto se disfruta.

Tomaron parte en la fiesta marítima bastantes embarcaciones, presentando un bonito aspecto el puerto surcado por muchos botes. Habiéndose declarado desierta la subasta recientemente celebrada para la venta del dique flotante de este puerto, se ha dispuesto la celebración de otra con el mismo fin, la que tendrá lugar en el Ministerio de Marina el día 1.º del mes próximo.

Las oposiciones a escuelas de 2.000 ó más pesetas que debían haberse anunciado en la segunda quincena de Julio, han sido definitivamente suspendidas, no celebrándose más oposiciones que las de entrada con mil pesetas, que debían anunciarse antes del día 20 del actual.

La convocatoria se hará inmediatamente que los Rectorados hayan remitido a las oficinas centrales las listas de vacantes, lo que es probable que de ultimado por toda la presente semana.

La Junta de Gobierno de la compañía de Vapores «La Marítima», atendiendo a indicaciones del señor Delegado del Gobierno, y teniendo en cuenta la crítica situación de los operarios del «Anglo-Española», ha acordado facilitarles pasaje de tercera a mitad de precio a los que tengan que marcharse a Barcelona, cuya concesión empezó para el vapor de ayer y para los que saldrán mañana y el próximo domingo, quedando sin efecto transcurridos dichos viajes.

El lunes próximo, a las nueve y media de la noche, celebrarán una asamblea en «El Consey» las Sociedades mutualistas de esta ciudad, en cuya reunión se dará cuenta de las Sociedades que han acordado fusionarse, con el laudable fin de constituir una Sociedad robusta y fuerte en sentido económico, en beneficio indudable de todos los asociados.

La Comisión organizadora para la fusión de las Sociedades Mutualistas pone en conocimiento de las mismas, que el próximo lunes día 7 del corriente y a las nueve y media de la noche, se celebrará en «El Consey» la asamblea, para dar cuenta de las Sociedades que han acordado fusionarse. —Mahón 4 Agosto de 1911.— Por la Comisión, José Ribé y Pedro Roselló.

En vista de que la «Sociedad Anglo-Española» ha suspendido el trabajo en sus talleres, lo cual obliga a muchos operarios a ausentarse de esta isla, «La Marítima» ha acordado concederles una rebaja del 50 por 100 en sus pasajes, concesión que empezó en el viaje de ayer y durará hasta el próximo domingo día 13.— Mahón 7 Agosto de 1911.— Por «La Marítima», Compañía Mahonesa de Vapores.— El Director-Naviero.— P. A.— Vicen'te Montanari.

Al Capitán de fragata don Eduardo Bonmati, recientemente nombrado Comandante de Marina de Menorca se le han concedido dos meses de licencia para Cádiz y Alhama de Aragón.

Se ha encargado de la segunda Comandancia de la Estación Torpedista de Mahón el Alférez de navío don Cayetano Tejerami, tras el Teniente de navío don José Riera desempeñe interinamente la Comandancia de Marina de esta isla.

En el Congreso Internacional de Sordomudos que ha de celebrarse en Roma en el corriente mes de agosto en los días 22 y 24, se acordaron las bases para la federación internacional entre las sociedades de Sordomudos entre los sordomudos de todo el mundo.

Ayer tarde tuvieron lugar las regatas anunciadas en el «Club Marítimo». Estuvieron muy animadas, asistiendo mucha gente, no solo para presenciar las regatas, si que también para gozar de la agradable temperatura de que en las orillas del puerto se disfruta.

Tomaron parte en la fiesta marítima bastantes embarcaciones, presentando un bonito aspecto el puerto surcado por muchos botes. Habiéndose declarado desierta la subasta recientemente celebrada para la venta del dique flotante de este puerto, se ha dispuesto la celebración de otra con el mismo fin, la que tendrá lugar en el Ministerio de Marina el día 1.º del mes próximo.

Las oposiciones a escuelas de 2.000 ó más pesetas que debían haberse anunciado en la segunda quincena de Julio, han sido definitivamente suspendidas, no celebrándose más oposiciones que las de entrada con mil pesetas, que debían anunciarse antes del día 20 del actual.

Sociedades y Corporaciones

CRÉDITO MERCANTIL DE MENORCA

Se pone en conocimiento de los señores accionistas que la Junta de Gobierno de esta Sociedad, en sesión celebrada el 27 del corriente, haciendo uso de las facultades que le confirió la junta general celebrada el 3 de Junio último, ha acordado el desembolso de un dividendo pasivo de un 10 por ciento del valor nominal de la acción, el cual deberá hacerse efectivo antes del 15 de Agosto próximo.—Mahón 28 Julio de 1911.— P. A. de la Junta de Gobierno.— El Secretario, Pedro Pons Vidal. 9

ALAS Sociedades Mutualistas DE MAHÓN

La Comisión organizadora para la fusión de las Sociedades Mutualistas pone en conocimiento de las mismas, que el próximo lunes día 7 del corriente y a las nueve y media de la noche, se celebrará en «El Consey» la asamblea, para dar cuenta de las Sociedades que han acordado fusionarse. —Mahón 4 Agosto de 1911.— Por la Comisión, José Ribé y Pedro Roselló.

LA MARÍTIMA

COMPANÍA MAHONESA DE VAPORES

En vista de que la «Sociedad Anglo-Española» ha suspendido el trabajo en sus talleres, lo cual obliga a muchos operarios a ausentarse de esta isla, «La Marítima» ha acordado concederles una rebaja del 50 por 100 en sus pasajes, concesión que empezó en el viaje de ayer y durará hasta el próximo domingo día 13.— Mahón 7 Agosto de 1911.— Por «La Marítima», Compañía Mahonesa de Vapores.— El Director-Naviero.— P. A.— Vicen'te Montanari.

Consumo Público

- MATADERO
Recas cortadas los días que a continuación se expresan con su peso y procedencia:
Día 31 Julio
1 vaca, 160 kilos, se Bufera (For-nells).
1 ternero, 59, Juan Mercadal (Alayor).
1 idem, 115, noria Santa Mería.
1 ternera, 88, Santa Tresa (Mercadal).
1 idem, 80, idem.
1 idem, 129, noria ses Belledoras.
4 carneros, 24, Lorenzo Vinent.
2 idem, 18, estancia es Canum.
1 idem, 7, Antonio Tudurí (Llu-mesinas).
Día 1.º Agosto
1 vaca, 150 kilos, estancia B'n-taaf.
1 idem, 151, son Picart (Mercadal).
1 ternero, 135, Llinaritz Vey (id.)

- 1 idem, 131, estancia de don Miguel Villalonga.
1 ternera, 77, Refal Nou.
1 idem, 88, Santa Creu (Mercadal)
1 idem, 125, estancia ses Peñas.
4 carneros, 30, ses Costas (Mercadal).
2 cabras, 18 es Berranch d'en Fideu (Alayor).
1 idem, 18, Miguel Sureda.
Día 2 idem
1 buey, 267 kilos, Juan Mercadal (Alayor).
1 vaca, 151, Furm t Vey.
1 ternero, 94, noria del señor Mesa (Villa-Carós).
1 ternera, 112, L'umens de Netto (Alayor).
1 idem, 102, Julián Bennasar.
1 idem, 101, Binietrúm (Ferre-rías).
2 carneros, 18, ses Costas (Mer-cadal).
1 idem, 15, Antonio Palliser (id.)
2 cabras, 26, son Pons.
1 idem, 9, es Berranch d'en Fideu (Alayor).
1 idem, 5, Miguel Sureda.

Librería de Sucesores de Parpal

Nuevo número 10
Obras del Teniente de Navío D. JOSÉ RIERA ALEMANY que están en venta en esta Librería:
Plas.

- Algo sobre nuestra Marina Militar (Premiado en el Certamen Naval de Almería), segunda edición. 4'00
Estudios Marítimo-Militares sobre el Archipiélago Balear (Premiado por el Ministerio de Marina). 4'00
Defensa marítima de las Islas Baleares. 1'50
El Arsenal de Mahón (Lo que ha sido, lo que es y lo que debiera ser). 1'50
Estudios sobre Defensas Submarinas (dos tomos y un atlas de texto en la Escuela de Aplicación: premiado en concurso público). 15'00
El Contramaestre Torpedista (De texto en la Escuela de Aplicación: premiado por el Ministerio de Marina). 5'00
(*) Telemetro marino de Bars and Strand. 1'50
(*) Instalaciones eléctricas y Torpedos Mecánicos. 3'00
(*) Algo sobre Telemetros eléctricos. 1'00
Nota.—Las obras que figuran con asterisco tienen actualmente agotada la edición y se procederá en breve a publicar otra.

Se ofrece
un tenedor de libros para un comercio ó fábrica, persona formal y de competencia.
Informarán en esta imprenta. 46

— 278 —
Vedlo si no—dijo Mr. de Randal, levantando la cortina que cubría una ventana.
—¿Cómo! ¿Este salón comunica con el jardín! exclamó Gontrán lleno de sorpresa.
—Sí; ya lo veis. No tenemos que hacer más que bajar una escalera de seis peldaños.
Mr. de Randal abrió la puerta, que estaba cerrada por dentro, y llamó a su ayuda de cámara.
—Tomad en el gabinete de armas dos revólvers y acompañadnos—le dijo brevemente.
—Es inútil—interrumpió el comandante.—El ladrón no intentará defenderse; no le creo hombre de resistencia. Me basta yo para él.
—No lo dudo—respondió sonriendo el barón.—Permitid sin embargo, que nos acompañe mi criado. Os repugnaré lo mismo que a mi el tocar á ese miserable. Augusto se encargará de echarle mano y llevarlo al puesto de policía más próximo.
—Como gustéis—caballero,—no tengo interés en hacer por mí mismo

— 275 —
—Muy bien; guíadme á su habitación.
Gontrán no conocía aquel nombre, pero no le sonaba mal y hasta le parecía de buen augurio.
—No sé de dónde puede haber salido ese barón—se decía,—sin embargo, siempre estará más á mi gusto con él que con un burgués cualquiera. Debe ser un ente original, algún misántropo. Si no hubiese roto con el mundo, no habría venido á vivir en la calle del Cardenal Lamaine. ¡Tanto mejor! Así no volveré á encontrarme con él, y ahorraremos el andar en explicaciones embarazosas.
Observaba que el ayuda de cámara, en vez de conducirlo al primer piso, le hacía atravesar unas cuantas habitaciones del bajo.
Tal vez habría bajado Mr. de Randal para recibir mejor la visita que acababan de anunciarle.
Efectivamente: Gontrán le halló de pie en un salón amueblado con elegancia, y fijo en él una mirada sagaz.
Era un hombre de mediana esta-

— 274 —
de pasar.
Gontrán pasó al vestíbulo, mientras el criado, después de cerrar la puerta y colocar sobre una mesa la luz que llevaba, subía á dar recado á su amo.
El vestíbulo ofrecía buen aspecto. Estaba lleno de flores y amueblado con divanes muy cómodos.
Pero en lo que menos pensaba el comandante era en sentarse. Le consumía la impaciencia por hablar con aquel propietario que á la una de la madrugada estaba vistiéndose para salir á la calle.
—Prefiero entenderme con él á tratar con su ayuda de cámara—pensó.
Al cabo de cinco minutos muy campidos, reapareció el criado diciendo:
—Mi amo espera al señor.
—¿Sabe ya lo que hay?
—Lo sabe, y cree que el señor se ha equivocado.
—Voy á demostrarle que no. ¿Cómo se llama?
—El barón de Randal.

— 279 —
ese ingrato trabajo.
El ayuda de cámara tomó una lámpara y se adelantó hacia la escalera. Debía ser un bravo servidor, porque estaba tan sereno como su amo, el cual le siguió inmediatamente.
El comandante, que no quería darse á retaguardia, no tardó mucho en adelantarseles.
Sería el jardín lo mismo que el de villa del bulevar de Italia, y ni siquiera estaba tan bien plantado. En vez de castaños y acacias, como en el de Teresa, no había más que arbustos y plantas de adorno bastante mal cuidadas.
Nada estorbaba á la vista. Había cesado la lluvia y el aire era tan débil, que no vaciaba la luz de la lámpara. Si el hombre hubiese estado allí, se le habría visto en seguida.
Me parece que no hay nadie—dijo du'cemente Mr. de Randal.
—Avancemos—respondió Gontrán un poco deconcertado.—El tunante se habrá escondido en algún rincón... á menos que... ¿Estais seguro de que no ha podido introducirse en

Conferencias telegáficas

Servicio especial de nuestro corresponsal en Palma

De Madrid

Palma 6, 8'00.

Carta de Pastor

El espada Pastor, recién llegado á Madrid, desde Santander, donde sufrió la cogida de un toro, ha publicado una carta en «El Imparcial», dando las gracias á todos cuantos se han interesado por su salud y agradeciendo los cuidados que se le han prodigado.

Termina su carta diciendo que procurará corresponder á tantas atenciones en las futuras faenas de su oficio.

Manifestaciones de Canalejas

El Jefe del Gobierno ha sostenido una larga conversación con los periodistas, á los cuales hizo importantes manifestaciones.

Huelga de Santander

Dijo el señor Canalejas que la huelga de Santander se va extendiendo habiéndola secundado los carreteros y los operarios de los altos hornos.

Entre la policía y los huelguistas han ocurrido varias colisiones, siendo necesario reconcentrar la fuerza de la Benemerita.

Ha añadido que se han tomado disposiciones para cortar alteraciones del orden público.

Mitín

Ha continuado el señor Presidente diciendo que también ha adoptado precauciones para que no haya alteraciones en el mitín pro paz que se celebrará hoy en Madrid.

El cólera

Según noticias recibidas de Italia desde el 22 al 26 de Julio último han ocurrido en dicha nación 524 invasiones del cólera, de las cuales han fallecido 267 atacados.

Corre la noticia de que han ocurrido nuevos casos de la epidemia en el Mediodía de Francia.

Insubordinación en el crucero «Numancia»

Anoche circuló la noticia de que había ocurrido algo extraordinario á bordo del crucero «Numancia», recibiendo telegramas particulares algo confusos y que después se fueron aclarando.

Los periodistas acudieron en seguida á la Presidencia, siendo recibidos en el acto por el señor Canalejas.

Este les manifestó que las primeras noticias telegáficas sobre lo ocurrido en el crucero «Numancia» produjeron cierta indecisión por no venir bien detalladas, pero que después ampliadas y de completo acuerdo con lo informado por las autoridades, se ha venido en perfecto conocimiento de lo sucedido.

Lo pasado es simplemente un acto de insubordinación frustrada, que no tiene relación alguna con los partidos políticos.

Se trata de doce marineros de la dotación del buque de guerra, que están sometidos á juicio sumarísimo, por haber intentado cometer un acto de indisciplina é insubordinación.

Esos hechos, ha dicho el señor Canalejas, ocurren frecuentemente en los buques de guerra de todas las Armadas, y recientemente ha sucedido uno en un buque inglés.

El Ministro de Marina, ha añadido el jefe del Gobierno, fué á San Fernando, precisamente con el objeto de recibir al crucero «Numancia», pues el Gobierno tuvo noticias radiográficas, aunque incompletas, de lo que pasaba, dando orden de que el buque fuese á dicho puerto, para que el Ministro de Marina general Pidal, resolviera.

Cumpliendo la orden entró el buque, y en él se presentó el señor Ministro, encontrando que reinaba la más perfecta disciplina, salvo lo que había ocurrido.

El Ministro así que entró en el barco ordenó que se retirasen los jefes y oficiales y clases, quedándose solo con la marinería.

Entonces la arengó, siendo de notar que la marinería estaba formada con armas.

El Ministro en su arenga les acordó que había mandado durante dos años el «Numancia», habiendo quedado muy satisfecho de la disciplina de la dotación, y que por eso mismo se lamentaba mas de lo ocurrido.

Ahora termino, dijo el general Pidal, dando vivas al Rey, cuyos vivas fueron contestados con entusiasmo.

La marinería recibió al Ministro con las mismas muestras de respeto que le prodigaba cuando mandó el crucero.

Inspección del sumario

El señor Pidal después pasó á inspeccionar el sumario, por no encontrarse en San Fernando el Jefe de la correspondiente jurisdicción que es el del Apostadero, el cual se hallaba en Huelva.

Del examen del sumario resulta que no existen complicaciones de condestables ni de cabos de cañón; el hecho lo cometieron tan solo doce marineros, los cuales estaban armados, guardando una extraña actitud.

El Alférez de navío que estaba de guardia observó la extraña actitud de dichos marineros, y el mencionado Alférez, que se llama señor Alonso de Luna, dirigióse solo á ellos desarmándoles, debiendo advertirse que los tales marineros habían cojido ya municiones.

El acto del desarme lo realizó el valiente Alférez tan rápidamente y con tanto sigilo, que la demás gente de á bordo no se apercibió, y se enteró cuando el arrojado oficial tenía reducidos á los insubordinados.

Llegó luego un Condestable, el cual encerró á los marineros.

La tripulación del crucero se muestra sorprendida y al conocer el hecho protestó de lo ocurrido.

Todos están conformes en apreciar que no existían síntomas por los cuales se pudiera deducir que se había de cometer el acto realizado.

El Ministro señor Pidal seguirá hoy mismo para Cádiz, pues hoy llegan los demás Jefes del Apostadero, y regresará el lunes á Madrid.

La sumaria que se instruye no terminará hasta hoy y tan luego esté concluida se procederá á dictar sentencia.

De provincias

Valencia

Del derrumbamiento

Valencia 6.—En el pueblo de Buñol, donde ocurrió el derrumbamiento de parte del Castillo, se van retirando cadáveres, que son en seguida identificados.

Por ofrecer serio peligro se han derribado las paredes del Castillo y se procederá á derribar todo el edificio.

Baleares

Excursión

Palma 6.—Anoche salió de esta ciudad una excursión organizada por el diario palmense «La Almudaina».

Del extranjero

Francia

Disminuye la tirantez

Paris 5.—Según una nota oficiosa facilitada á la prensa, se declara en ella que se ha podido observar que disminuye la tirantez en los *pourparlers* que se notaba entre Francia y Alemania, por haber abandonado esta última nación la intransigencia con que entablaba sus reclamaciones.

Sin embargo existen todavía exigencias en las pretensiones alemanas que es probable vayan reduciéndose hasta quedar en los límites de lo racional.

DE MADRID

Palma, 7, 8'00.

Manifestaciones del señor Canalejas

El señor Canalejas manifestó á los periodistas que le interrogaron preguntándole si tenía nuevas noticias sobre el suceso del crucero «Numancia» que había recibido un telegrama del ministro de Marina señor Pidal.

En dicho telegrama le dice el ministro, al darle cuenta de lo ocurrido que el suceso ha carecido en absoluto de importancia alguna. Que ninguna clase ha faltado á sus deberes; que los que han delinquido son un fogonero y doce preferentes, únicos insubordinados.

El suceso duró menos de diez minutos, pasando tan rápidamente que no se dieron cuenta los demás tripulantes del barco, que se vieron sorprendidos al conocer el hecho.

En la tripulación del buque reina completa disciplina y la dotación está poseída de entusiasmo, bien demostrado al ser aclamado el Rey, cuando el señor Pidal terminó su patriótica arenga.

El ministro se muestra satisfecho del estado del crucero y del espíritu que á todos, jefes, oficiales, clases y marinería anima.

La opinión pública, ha dicho el señor Canalejas, está tranquila y también lo está el Gobierno.

Añadió el señor Presidente que el incidente lo habían promovido tres ó cuatro desgraciados, á los cuales, inspirándose en sentimientos de compasión, probablemente se les aplicará una leve penalidad en comparación con la que tal vez se hubieran hecho acreedores, por la insensatez con que han procedido, debido más bien á obcecación que á mala fé.

El mitin de ayer

El mitin pacifista de ayer, celebrado en esta Corte, estuvo muy desanimado.

Hablaron los señores García Costes, Mora, Desmoulin y Marié.

Los oradores protestaron en su lenguaje especial y usando de su propio vocabulario, de que se intentare por las naciones el reparto de Marruecos.

En su desairado papel de redentores, llamaron ladrones de pueblos á los que intentan distribuirse el imperio marroquí.

Afirmaron que el proletariado español impedirá á intentona de reparto y que en caso de guerra, se opondrá resueltamente.

En ese caso, dicen, responderá mejor al pensamiento de oposición, adoptando otro medio mejor que el puesto en práctica el año 1909 cuando la guerra de Melilla; entonces cuando llegue la ocasión el proletariado apelará al sistema de un paro general, de una huelga universal, impidiendo de ese modo la movilización de fuerzas, pues éstas tendrán que utilizarlas los Gobiernos para atender al orden interior, sin que pueda destinarse al exterior. Es ese mucho mejor sistema, han dicho, que el de acogerse á procedimientos revolucionarios.

Marié, hablando en nombre del proletariado francés ha dicho que este ira á la huelga general y al sabotaje planteando un serio conflicto á la nación francesa.

Desmoulin, también francés, ha hablado en parecidos términos y brazo á todos los otros oradores españoles en nombre de la confederación internacional terminando el acto y habiendo guardado el orden mas completo.

El Gobierno había adoptado medidas de previsión, para reprimir en

seguida cualquier alteración, estando preparada la policía y fuerzas de la Guardia civil.

Conferencias

Después de terminado el mitin los oradores franceses señores Marié y Desmoulin fueron á la Casa del Pueblo dando unas conferencias sobre el sindicalismo en Francia.

El citado sindicalista Mr. Desmoulin marchará hoy lunes á Barcelona, para dar una serie de conferencias referentes al sistema de sindicatos, su origen, modo y forma de desarrollarlo y demostración de sus resultados.

Terminación de la sumaria

El señor Canalejas ha dicho que hoy terminará en San Fernando la instrucción de la sumaria por el incidente ocurrido en el crucero «Numancia».

Después de que se haya terminado se pasará una revista de escuadra.

El señor Pidal continúa telegrafíandole su satisfacción por el estado de disciplina de la tripulación del buque.

El señor Pidal llegará el próximo jueves á Madrid.

Más declaraciones del señor Canalejas

Como han circulado rumores sobre incidentes en el crucero «Extremadura», han acudido los reporteros al Jefe del Gobierno en busca de información.

El señor Presidente del Consejo ha negado en absoluto que existiera novedad alguna en dicho crucero; añadiendo que esas noticias son pura fantasía de los que desean que ocurran trastornos, en beneficio de sus fines políticos.

Hablando el señor Canalejas con los periodistas, les ha dicho, con referencia al mitin pacifista celebrado ayer, que se había tenido necesidad de llamar al orden á los corresponsales ingleses, por telegrafiar muchas inexactitudes, tergiversando los hechos y falseándolos con relación á los oradores sindicalistas que habían hablado en dicho mitin, cree el señor Presidente que ha percibido que se trata de traer á España agitadores, para perturbar el orden y alentar á los discursos.

En ese caso, ha añadido el jefe del Gobierno, se adoptaría una enérgica resolución, y terminó diciendo que el Juzgado militar actuará sobre los discursos pronunciados en el mitin, en los cuales hubo demasías de lenguaje y conceptos atrevidos.

El cólera

Según telegrama oficial de Italia en estos últimos cuatro días han ocurrido 802 invasiones de cólera, con 365 defunciones.

Regreso de Luque. Firma regia

Hoy ó mañana regresará á Madrid el ministro de la Guerra general Luque.

Se ha enviado á la firma de Su Majestad el Rey los decretos encargando al señor Jimeno del Ministerio de Fomento, durante la ausencia del señor Barroso, que llegará á Madrid el día 12, del Ministerio de la Gobernación.

Telegrama del Monarca

El señor Canalejas ha recibido un cariñoso telegrama de Su Majestad el Rey, diciéndole que mañana irá á Londres, donde pasará algunas horas, visitará luego las personas reales y á varias personalidades inglesas amigas del Monarca.

Dice don Alfonso XIII en su telegrama que pasará en Inglaterra hasta el viernes y que del 14 al 15 del actual regresará á San Sebastián.

De Provincias

Sevilla

Cogida de un novillero

Sevilla 6.—En la corrida de novillos celebrada esta tarde en la Plaza de Toros de esta ciudad el conocido matador Vazquez, sufrió una grave cogida en el segundo novillo.

El bicho infirió al desgraciado diestro una herida de 15 centímetros de profundidad y 4 de extensión en la región gútea.

Los facultativos que asistieron al Vázquez calificaron su herida de pronóstico reservado.

Guipúzcoa

Mitín contra la guerra

Tolosa 6.—Ha llegado á esta población, siendo recibido por sus amigos y correligionarios, el diputado don Pablo Iglesias, *leader* del partido socialista.

El señor Iglesias pronunciará mañana un discurso en el anunciado mitin que ha de celebrarse contra la guerra.

Asturias

Corrida accidentada

Gijón 6.—En la corrida de toros celebrada hoy por la tarde en esta Plaza ha habido percances de alguna consideración.

El ganado era del sáltillo, muy bravo.

Uno de los toros alcanzó al diestro Cámara hiriéndole en el muslo izquierdo. Afortunadamente la herida no ofrece caracteres de gravedad.

Pasada ya la impresión que produjo en el público la aparatosa cogida de Cámara, al final de la corrida, cuando se estaba lidiando el sexto toro, encunó este al Machaco, que resultó milagrosamente i eso.

Asistieron á la corrida Su Alteza Real de Infante don Carlos y su augusta esposa, acompañados de numeroso séquito.

Valencia

El Castillo de Buñol

Valencia 6.—El Gobernador civil de la provincia ha recibido un telegrama del Alcalde de Buñol en el que se le pide el urgente envío de socorros ante la amenaza inminente de ruina que presenta la parte que ha quedado en pie del castillo de dicha población, una de cuyas alas sufrió ya un derrumbamiento días pasados.

Se teme que ocurra una nueva catástrofe.

Entre los escombros del pasado derrumbamiento se han encontrado dos cadáveres.

El número de noventa alcanzan las familias que se han quedado sin hogar.

Barcelona

Suicidio de un guardia

Barcelona 6.—En el día de hoy el guardia urbano de este Ayuntamiento don Felix Lázaro, que habita en la calle de Manspous número 4, segundo piso, se arrojó á la calle desde uno de los balcones de su domicilio.

El suicidio fué recogido en gravísimo estado, conduciéndose inmediatamente al Hospital.

Se ignoran los móviles que le han conducido al suicidio.

PALMER.

CULTOS

Santo de hoy.—Stos. Cayetano fundador y Alberto de Sicilia.
Visita á la Corte de María.—Mañana en la tarde á Ntra. Sra. de los Dolores en Santa María.
Oración de las Cuarenta-Horas en la parroquia del Carmen, estando el Señor de manifiesto desde las 7 hasta las 8 y media.

MONADAS

Verdaderas monadas son las sillitas para niño y bebé que ha recibido la casa SINTES.
Almacén de Muebles.

Notas Comerciales

CÓTIZACIONES

VALORES PUBLICOS

Madrid, 5.	
4 por 100 interior	84'60
Idem 5 por 100	102'20
Acciones Banco España	452'00
Comp. Arrend Tabacos	308 00
Paris á la vista	103'40 á 000'00
Londres á la vista	27'35 á 00'00

Cotización de la Plata

FACILITADA POR LA CASA MARKET-BONNIN FIGUEROA Y C.^ª DE BARCELONA

PRECIOS DE VENTA	
El Kilóg.	
—	
PESETAS	
Platino	00'00
Oro fino	00'00
Plata fina	100'00
id. 950 m. m.	95'15
id. 935 id.	93'70
id. 940 id.	94'20
id. 900 id.	90'30
id. 800 id.	80'60
id. 750 id.	00'00
id. 600 id.	00'00
Depósito de bolas ley 800 mm.	
Depósito en Mahón: Plaza Arravaleta, 11, y Deyá, 1.	
Barcelona 7 Agosto de 1911.	

Facilitado por la Casa Caplain Saint André et Fils de Paris

El kilóg. Pesetas

Plata fina	101'00
Idem 950 mm.	96'10
Idem 940 idem	95'10
Idem 935 idem	94'65
Idem 900 idem	00'00
Idem 800 idem	81'40

Referencias: Manuel Beltrán y Compañía, calle Comercio, núm. 13, Mahón.

Mahón 7 Agosto de 1911.

Boletín Diario

Oficinas públicas

Gobierno Militar.—Horas de despacho: de 9 á 1.—Calle de Isabel II, Delegación del Gobierno.—De 9 á 1.—Calle de Gracia.
Ayuntamiento.—De 9 á 1.—Plaza de la Constitución.
Juzgado de 1.^ª Instancia.—De 9 á 1.—Claustro del Carmen.
Juzgado Municipal.—De 9 á 1.—Alonso III.
Aduana Nacional.—De 9 á 1.—En los muelles de Sol á Sol, Anden de Poniente.
Delegación de Hacienda.—De 9 á 1.—Anden de Poniente.
Comandancia de Marina.—De 9 á 1.—Calle del Carmen.
Giro Mitin.—De 9 y media á 12 y media.—Puente del Castillo.
Zona de Reclutamiento.—De 9 á 1.—Calle de San Roque.
Biblioteca Pública.—De 9 á 2.—Plaza de San Francisco.
Museo Municipal.—Los jueves de 3 á 5 y los domingos de 10 á 12, en el Ateneo Científico, Literario y Artístico.—Plaza del Príncipe.
Dispensario Oftalmológico Municipal y Consultorio de enfermedades quirúrgicas (Hospital Civil).—Con sulta: los lunes, miércoles y viernes de 9 á 11 de la mañana.
Correo interior
Salida de Mahón todos los días á las 14 excepto los viernes á las 12.
Salida de Ciudadela todos los días á las 7 excepto los viernes á las 6.
Los lunes una expedición extraordinaria y la llegada del correo de Palma. Los miércoles espera la correspondencia que conduce el vapor-correo.

